

KfBiA - Brunnenprojekt Dorf ADJEGOULE

Pfarrer Jacques von der Diözese Benin beantragte bei der Gemeinnützigen Organisation **KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e.V.** ein Brunnenprojekt für das Dorf ADJEGOULE im südlichen Benin. Betroffen von dem beantragten Projekt sind die dort lebenden 3000 Menschen.

Die Kosten für die Bohrung bis zu einer Tiefe von ca. 100 Meter und Installation einer Handpumpe wurden von einer zuverlässigen örtlichen Brunnenbaufirma auf ca. 6.500€ veranschlagt.

Die Königsbrunner Brunnenbauer trafen sich am 05. August 2024 in Freising mit Pfarrer Jacques, tauschten sich über die bisherigen und auch geplanten Projekte aus. Pfarrer Jacques studiert derzeit Kirchenrecht in Rom und vertieft derzeit in Freising seine Deutschkenntnisse.

Siegfried Hertlen, 1.Vorstand von KfBiA e.V. konnte bei dem Treffen die freudige Botschaft mitgeben, dass die Mittel für das beantragte Projekt nun bereitstehen, ein Mitglied von KfBiA wird die Kosten für das Projekt komplett übernehmen. Pfarrer Jacques bedankte sich recht herzlich bei den Königsbrunner Brunnenbauern und speziell bei der Förderfamilie

v.L. Siegfried Hertlen, 1.Vorstand KfBiA, Pfarrer Jacques aus Benin und Elisabeth Hertlen, Schriftführerin KfBiA bei der Besichtigung des Freisinger Doms.



Aufgenommen von: ein Besucher im Freisinger Dom

Wenn man das bisherige Wirken der Königsbrunner Brunnenbauern etwas näher betrachten will, ein Blick in die Homepage www.kfbia.de lohnt sich, gerne auch ein Anruf unter 08231-88918. Sollte man direkt spenden wollen, dann unter: Kontoinhaber: KfBiA e.V. /Pax-Bank Köln / IBAN: DE28 3706 0193 4009 3880 15 / Betreff: Brunnenbau in Afrika.